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◇市議会のホームページで「市議会だより」や本会議の「会議録」「インターネット中継」などがご覧いただけます。
　アドレスはhttp://www.city.kitakyushu.lg.jp/sigikai/です。北九州市議会
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□全世帯配布□１２３０００１Ｆ市議会の会議の様子を傍聴することができます。【問い合わせ】市議会事務局総務課（☎ 582ー2621） 市議会の会議の様子を傍聴することができます。【問い合わせ】市議会事務局総務課（☎ 582ー2621）

市議会だよりの記載記事の一部に誤りがありました。おわびして訂正いたします。
○市議会だより(11月1日号)の４ページ｢決算特別委員会、響灘東沖廃棄物処分場の設置計画について」本文中、
　｢完成後約25年間」となっていましたが、正しくは｢今後約25年間」です。

《記事の訂正とおわび》

お 知 ら せ
●市議会では、視覚障害（１級か２級）のある方に、市議会だよりの点字版、テキスト版※
（CD）、録音版（デジタル録音図書CD、カセットテープ）を無料でお届けしています。
　※テキスト版は視覚障害者用読み上げソフトウェアが必要です。
●聴覚に障害のある方が、本会議の傍聴を希望される場合は、要約筆記者および手話通訳
者の派遣先を紹介しています。
●次の定例会は、2月開催の予定です。
【問い合わせ先】 市議会事務局総務課　☎５８２－２６２2

このほか市議会では、祝電、弔電の自粛を申し合わせています。
市民の皆様のご理解とご協力をお願いします。

市議会の虚礼廃止にご理解を！
公職選挙法では、次のようなことが禁止されています。

○ 議員や後援会が寄附をしたり、有料のあいさつ広告を出すこと
○ 議員や後援会が儀礼的な祝儀、香典、供花を出すこと
○ 議員や後援会がお中元やお歳暮をすること
○ 議員が暑中見舞いや年賀状などのあいさつ状を出すこと
　（自筆の答礼は除く）
○ 市民や団体が議員に寄附などを求めること

委員会名
（開催回数） 主　な　案　件 委員会名

（開催回数） 主　な　案　件

総務財政
委 員  会
（5回）

建築消防
委 員  会
（6回）

環境建設
委 員  会
（４回）

保健病院
委 員  会
（5回）

教育水道
委 員  会
（4回）

経済港湾
委 員  会
（3回）

[議案の審査]
平成２４年度北九州市市民太陽光発電所特別会計予算について
ほか１５件
[陳情の審査]
選挙公報条例の制定について　ほか４件 
[報告]
防犯カメラの設置について　ほか１１件
[所管事務調査]
報告のとりまとめ

[議案の審査]
北九州市手数料条例の一部改正についてのうち所管分
ほか６件
[請願・陳情の審査]
小倉北消防署熊谷出張所の存続について　ほか6件
[報告]
コムシティ再生の取り組みについて　ほか３件
[所管事務調査]
報告のとりまとめ

[議案の審査]
北九州市道路の構造の技術的基準等を定める条例について
ほか８件
[陳情の審査]
被災地がれき受け入れの撤回の働きかけについて　ほか６件
[報告]
災害廃棄物の広域処理について　ほか５件
[所管事務調査]
報告のとりまとめ

[議案の審査]
北九州市軽費老人ホームの設備及び運営の基準に関する条例つ
いて　ほか１８件　
[請願・陳情の審査]
平成２３年第１７７回通常国会で採択された請願項目の実現につ 
いて　ほか８件　
[報告]
（仮称）北九州市健康づくり推進プランの策定について　ほか４件
[所管事務調査]
報告のとりまとめ

[議案の審査]
北九州市教育施設の設置及び管理に関する条例の一部改正に
ついて　ほか３件
[請願・陳情の審査]
学校給食等の食品などの放射能測定について　ほか１件
[報告]
「いじめに関する実態調査」の結果について　ほか８件
[所管事務調査]
報告のとりまとめ

[議案の審査]
市有地の処分について　ほか８件
[陳情の審査]
八幡西区黒崎・藤田地区の商店街空き店舗対策について
[報告]
新成長戦略会議からの答申と答申を受けた計画の策定について
ほか６件
[所管事務調査]
報告のとりまとめ

常任委員会の主な活動状況（平成24年10月5日～平成24年12月10日）

藤沢  加代 (日本共産党)、長野  敏彦 (ハートフル北九州)、鷹木  研一郎 (自由民主党)、
浜口  恒博 (ハートフル北九州)、赤松  文雄 (公明党 )、後藤  雅秀 (自由民主党)、
荒川  徹 (日本共産党)、渡辺  徹 (公明党 )

　報告会では、平成23年度決算の概要と平成23年度決算特別委員会での審議内容について議員が報告を行い、その後の質疑応答では、参加された市民の皆様から、
さまざまなご意見やご要望等をいただきました。その主なものは次のとおりです。

●決算概要について　●暴追対策について　●議員定数削減について　●新球技場について　●黒崎副都心計画について　●戸畑Ｄ街区の整備計画について　など。

　報告会でいただいたご意見等は、今後の議会活動の参考とさせていただきます。なお、議会報告会の報告書を市議会ホームページでご覧いただくことができます。
ホームページアドレスは http//www.city.kitakyushu.lg.jp/sigikai/ です。

第3回議会報告会を開催しました！
■開催概要

小倉南区 約50名

約30名

約40名

富士見ホール

黒崎ひびしんホール

ウェルとばた

平成24年11月13日(火)
18:30～20:10

平成24年11月19日(月)
18:30～20:10

平成24年11月20日(火)
18:30～20:00

開催区 開催日時 開催場所 参加者数

八幡西区

戸畑区

報告者：

北九州市議会

「議会改革協議会」の協議結果について
　平成２４年１０月に設置された「議会改革協議会」の検討結果が、下記のとおり取りまとめられ、
関係条例の改正のための議員提出議案が、１２月議会において全議員一致で可決されました。
　いずれの項目も、新任期開始日の平成２５年２月１０日から実施され、これにより年間約１億
2,000万円の経費が削減されることになります。
1. 議員報酬を平成２７年３月３１日までの間、８％減額する。
2. 本会議や委員会に出席する際に自宅からの距離に応じて支給されていた費用弁償を廃止する。
3. 政務調査費の月額を１人あたり３万円減額して３５万円とする。
4. 海外視察に参加する議員数の割合を半減する。

　なお、議員定数については、意見が一致しなかったため、新任期において直ちに協議会等を設置し、
２年以内をめどに結論を得ることとしています。

　本会議では、各会派から次の
15人の議員が質疑・質問を行い
ました。
（発言順。掲載記事の順番とは関
係ありません。）

大　石　正　信

奥　永　浩　二

木　村　優　一

上　野　照　弘

原　田　里　美

三　宅　まゆみ

赤　松　文　雄

中　村　義　雄

山　本　真　理

西　田　　　一

野　依　謙　介

奥　村　祥　子

森　　　浩　明

波　田　千賀子

　　田　通　生
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日 本 共 産 党

ハートフル北九州

公 明 党

自 由 民 主 党

日 本 共 産 党

ハートフル北九州

公 明 党

議員定数削減北九州

ふくおかネットワーク

自 由 民 主 党

日 本 共 産 党

自 由 民 主 党

ハートフル北九州

日 本 共 産 党

自 由 民 主 党

本会議での質疑・質問と答弁

　
本
会
議
で
の
質
疑
・
質
問
と
答
弁
は
、要

約
し
た
も
の
を
掲
載
し
て
い
ま
す
。

　
詳
細
は
、２
月
下
旬
以
降
、市
立
文
書
館
、

中
央
図
書
館
、門
司
・
若
松
・
八
幡
・
八
幡

西
・
戸
畑
図
書
館
お
よ
び
市
議
会
事
務
局
に

お
い
て
会
議
録
で
ご
覧
い
た
だ
け
ま
す
。

　
ま
た
、市
議
会
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
の
会
議

録
検
索
シ
ス
テ
ム
で
も
３
月
中
旬
頃
か
ら
閲

覧
で
き
ま
す
。

　
　
　
　地
域
主
権
改
革
一
括
法
に
基

　
　
　
　づ
く
義
務
付
け
・
枠
付
け
の
見

直
し
に
よ
り
、こ
れ
ま
で
国
が
一
律
に
定

め
て
い
た
行
政
サ
ー
ビ
ス
の
最
低
基
準
を

地
方
自
治
体
の
条
例
で
定
め
る
こ
と
に
な

っ
た
。今
議
会
で
は
、保
育
所
や
高
齢
者
・

障
害
者
施
設
な
ど
の
設
置
・
管
理
運
営
基

準
を
定
め
る
た
め
の
条
例
案
が
提
出
さ
れ

て
い
る
が
、国
の
基
準
に
上
乗
せ
し
た
市

独
自
の
基
準
を
定
め
、施
策
の
充
実
を
図

る
べ
き
で
は
な
い
か
。

　
　
　
　
義
務
付
け
や
枠
付
け
の
見
直
し

　
　
　
　
は
、議
会
で
の
審
議
を
通
じ
て
、

地
方
公
共
団
体
自
ら
の
判
断
と
責
任
で

行
政
を
実
施
す
る
仕
組
み
に
改
め
て
い
く

も
の
で
あ
り
、地
域
の
実
情
に
合
っ
た
最

適
な
行
政
サ
ー
ビ
ス
の
実
現
が
期
待
さ
れ

て
い
る
。

　
本
市
で
は
、地
域
の
実
情
に
合
っ
た
基

準
を
定
め
る
た
め
、市
民
や
事
業
者
な
ど

の
意
見
や
、本
市
で
の
こ
れ
ま
で
の
運
用

実
績
を
踏
ま
え
、住
民
サ
ー
ビ
ス
の
質
の

向
上
や
安
全
性
の
確
保
な
ど
の
総
合
的
な

視
点
か
ら
検
討
を
進
め
て
き
た
。

　
今
議
会
で
提
出
し
た
条
例
案
で
は
、特

別
養
護
老
人
ホ
ー
ム
の
入
所
定
員
や
障

害
福
祉
サ
ー
ビ
ス
の
利
用
定
員
、公
営
住

宅
の
整
備
基
準
な
ど
に
つ
い
て
国
と
同
等

の
基
準
と
し
、保
育
所
の
乳
児
室
面
積
の

最
低
基
準
や
職
員
の
配
置
基
準
の
引
き
上

げ
、福
祉
関
連
施
設
で
の
暴
力
団
員
の
排

除
な
ど
に
つ
い
て
独
自
の
基
準
を
定
め
る

こ
と
と
し
て
い
る
。

　
今
後
も
、地
域
主
権
改
革
の
趣
旨
を
踏

ま
え
、住
民
サ
ー
ビ
ス
の
質
の
向
上
や
安

全
性
の
確
保
な
ど
の
観
点
か
ら
対
応
し
て

い
き
た
い
。

　
　
　
　市
長
は
11
月
に
イ
ン
ド
ネ
シ
ア

　
　
　
　の
ス
ラ
バ
ヤ
市
を
訪
問
し
、「
環

境
姉
妹
都
市
」を
締
結
す
る
と
と
も
に
、ト

ッ
プ
セ
ー
ル
ス
を
行
っ
た
と
聞
く
が
、現
在

ス
ラ
バ
ヤ
市
で
は
ど
の
よ
う
な
事
業
を
実

施
し
て
い
る
の
か
。ま
た
、今
後
ど
の
よ
う

な
事
業
展
開
を
考
え
て
い
る
の
か
尋
ね
る
。

　
　
　
　
現
在
、ス
ラ
バ
ヤ
市
の
工
業
団

　
　
　
　
地
内
に
良
質
な
電
力
と
蒸
気

を
供
給
す
る「
コ
ジ
ェ
ネ
レ
ー
シ
ョ
ン
事

業
」に
取
り
組
ん
で
お
り
、エ
ネ
ル
ギ
ー

の
不
安
定
な
供
給
に
悩
む
イ
ン
ド
ネ
シ

ア
政
府
か
ら
大
き
な
関
心
が
寄
せ
ら
れ

て
い
る
。廃
棄
物
の
分
野
で
も
、ス
ラ
バ

ヤ
市
内
の
ご
み
か
ら
プ
ラ
ス
チ
ッ
ク
な
ど

の
有
価
物
を
拾
い
集
め
る
人
た
ち
と
連

携
し
、リ
サ
イ
ク
ル
の
推
進
と
雇
用
の
確

保
を
両
立
さ
せ
る
事
業
を
計
画
し
て
い

る
。ま
た
、下
水
道
の
な
い
ス
ラ
バ
ヤ
市

に
対
し
て
、下
水
道
整
備
に
向
け
た
提
案

を
行
お
う
と
し
て
い
る
。さ
ら
に
電
気・水

道
な
ど
の
環
境
が
整
っ
て
い
な
い
地
域
を

対
象
に
、ソ
ー
ラ
ー
発
電
に
よ
る
浄
水
装

置
を
用
い
、飲
用
水
を
安
価
に
供
給
す
る

事
業
な
ど
を
進
め
て
い
る
。

　
こ
う
し
た
事
業
は
、経
済
産
業
省
や
外

務
省
、国
土
交
通
省
、環
境
省
な
ど
の
支

援
を
活
用
し
て
お
り
、本
市
の
ア
ジ
ア
低

炭
素
化
セ
ン
タ
ー
が
都
市
パ
ッ
ケ
ー
ジ
と

し
て
横
断
的
に
つ
な
げ
る
役
割
を
果
た
し

て
い
る
。こ
の
よ
う
な
都
市
イ
ン
フ
ラ
輸

出
に
対
し
、各
省
庁
か
ら
も
高
い
評
価
を

受
け
て
い
る
。

　平成２４年12月定例会が12月3日から10日までの8
日間の会期で開かれました。
　市長から58件の議案が提出され、審議の結果、すべて
の市長提出議案について原案のとおり決定しました。
　また、議員から提出された12件の議案のうち10件と、
保健病院委員会から提出された議案1件を可決しました。

　
今
後
は
、こ
れ
ら
の
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
の
推

進
に
向
け
て「
グ
リ
ー
ン
ア
ジ
ア
国
際
戦

略
総
合
特
区
」を
活
用
し
、国
と
の
連
携

を
強
化
し
な
が
ら
、着
実
に
事
業
化
を
図

っ
て
い
き
た
い
。

　
　
　
　ま
ち
の
活
性
化
の
た
め
に
は
、

　
　
　
　今
秋
行
わ
れ
た
よ
う
な
集
客

イ
ベ
ン
ト
を
継
続
し
て
実
施
す
る
こ
と
が

重
要
だ
と
考
え
て
い
る
。民
間
団
体
か
ら

新
た
な
イ
ベ
ン
ト
の
開
催
に
つ
い
て
相
談

を
受
け
て
い
る
が
、民
間
主
導
に
よ
る
事

業
は
地
域
お
こ
し
イ
ベ
ン
ト
の
本
来
の
姿

で
あ
り
、市
が
積
極
的
に
支
援
す
べ
き
と

考
え
る
が
、見
解
を
尋
ね
る
。

　
　
　
　
民
間
主
催
の
イ
ベ
ン
ト
は
、市

　
　
　
　
内
外
か
ら
多
く
の
方
に
来
て

い
た
だ
く
こ
と
で
、ま
ち
に
に
ぎ
わ
い
を

も
た
ら
し
、本
市
の
地
域
経
済
の
活
性
化

に
大
い
に
寄
与
す
る
も
の
と
考
え
て
い
る
。

　
こ
の
た
め
、か
ね
て
よ
り
民
間
主
催
の

集
客
イ
ベ
ン
ト
に
対
し
て
は
、会
場
と
な

る
施
設
や
公
園
な
ど
の
使
用
許
可
、開
催

経
費
の
一
部
助
成
な
ど
、市
と
し
て
可
能

な
支
援
を
行
っ
て
き
た
。

　
開
催
経
費
の
一
部
助
成
と
し
て
は
、市

制
50
周
年
事
業
に
対
す
る「
市
民
公
募
50

事
業
」で
上
限
1
0
0
万
円
、各
区
が
実

施
す
る「
ま
ち
づ
く
り
ス
テ
ッ
プ
ア
ッ
プ
事

業
」で
上
限
30
万
円
、に
ぎ
わ
い
づ
く
り

懇
話
会
が
実
施
す
る「
に
ぎ
わ
い
づ
く
り

認
定
事
業
」で
上
限
50
万
円
と
い
っ
た
支

援
が
あ
る
が
、今
後
、イ
ベ
ン
ト
の
関
係
者

の
意
見
を
聞
き
な
が
ら
、市
と
し
て
ど
の

よ
う
な
支
援
が
で
き
る
か
、関
係
部
局
と

連
携
し
研
究
し
て
い
き
た
い
。

門司港レトロ展望室からの夜景

義
務
付
け
・
枠
付
け
の
見
直
し

に
よ
る
条
例
制
定
に
つ
い
て

環
境
姉
妹
都
市
・
ス
ラ
バ
ヤ
市

で
の
事
業
の
展
開
に
つ
い
て

民
間
主
催
の
イ
ベ
ン
ト
支
援

に
つ
い
て

市
　
長

市
　
長

議
　
員

議
　
員

議
　
員

産
業
経

済
局
長

主
な
内
容

1～3面

4面

本会議での質疑・質問と答弁

可決した議員提出議案及び委員会提出議案

請願・陳情の審議結果

「議会改革協議会」の協議結果について

議会報告会を開催しました！

常任委員会の主な活動状況　など


